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336 － B地区　第一回 7R－ 1Z
6LC会長・幹事会

山 根 秋 雄幹事

上記の会議が、7月 12 日（月）ホテルニューオー

タニ鳥取に於いて、鳥取 LCをホストクラブとし

て開催されました。当クラブからは、永美会長、私、

事務局井口さんの 3人が出席しました。

もちろん本年度の初会議であり、今年一年の動

きを知る大切な会議として臨みました。

ホストクラブの鳥取 LC吉谷会長の開会挨拶、

出席者紹介と進み、山名 ZCの挨拶となりました。

その中で青少年の生きていくためのスキルを身

につける目的でのライオンズクエストに取り組ん

でいきたいという考えを披露されました。

そして協議、連絡事項となり以下 7点が決まり

ました。

（１）7R－1Zガバナー公式訪問日程

日時　2010年8月25日（水）

　　　於．ホテルニューオータニ鳥取

　　　懇談会10：00～11：30

　　　合同例会12：20～13：30

（２）今年一年のガバナー諮問委員会開催日程が

ZCより報告された。年4回開催、2回目以降の

日程については、その前の回の諮問委員会で決

定。

（３）ZC例会訪問日程

鳥取いなばLC　8月5日（木）（第一例会）

（４）7R－1Zの各種親睦行事について

ボウリング大会、ゴルフ大会は昨年と同じく

チャリティとする。新年合同例会は2月第一例

会を目途に各クラブで検討、8月25日迄に鳥取

LCへ結果報告する。

（５）合同アクティビティについて

EM菌活用のプール清掃については今年度継

続事業とするか。その場合さらにもう一校増や

す事は可能か。各クラブ統一日に実施可能か。

この3点を各クラブに考えて欲しいと要望。

ライオンズクエストセミナーについて

7月24日開催のキャビネット研修会を受け

て、次回の会長・幹事会で提案。

（６）年間行事予定について

砂丘一斉清掃は従来どおり取り組む。日程は

実行委員会に参加し協議する。

ふれあい広場については、当初の目的からか

け離れてきたような面も見受けられるので、各

クラブの参加者の意見を集約して今後のあり方

を検討する。（次回協議）

（７）鳥取久松LC　認証40周年記念式典開催

日程　2010年10月17日（日）11：00～

　　　白兎会館

　　　10月16日（土）チャリティゴルフ大会

　　　協力要請

詳細は後日連絡との事

以上報告します。

平成 22 年 7 月 31 日（土）岡山市、岡山ロイヤ

ルホテルにおいて開催された「アクティビティ・

会員増強・運営　研修会に加納義信会員委員長、

野村環境委員長と出席しました。

研修内容は

１．金岡第一副地区ガバナーによる「会員増強

と維持について」

２．渡部第二副地区ガバナーによる「LCIFに

ついて」

３．日本赤十字血液センターの小合献血推進課

アクティビティ・会員増強・運営
研修会に参加して

永 美 一 雄会長
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長による「献血について」

４．岡山県医薬安全課大森課長による「薬物乱

用防止について」

５．336B地区内クラブによる「クラブ・アク

ティビティ事例の紹介」

であった。

研修の中で特に気づかされた点として鳥取、岡

山での献血の実態があります。報告によると平成

21 年度献血量のうちライオンズクラブの協力に

よる献血の占める割合は、鳥取県では全体のうち

2.6% のようです。岡山県では 7.0%、島根県 7.7%、

広島県 6.3%、山口県 6.9% 徳島県 12.0%、香川県

17.5%、愛媛県 22.0%、高知県 22.4% となってい

るようです。

鳥取県での割合が格段に少ない状況であること

がわかります。

鳥取いなばライオンズクラブは、近年献血には

取り組んでいませんが、今一度献血の重要性を理

解し検討する必要を感じました。

次に「クラブ・アクティビティ事例の紹介」の

なかから岡山パールライオンズクラブのアクティ

ビティに感心しました。

このクラブは女性会員のみのクラブですが資金

獲得事業として、盲導犬育成支援チャリティーリ

サイタルなどの活動を行い、この資金をベースに

盲導犬を育成して、岡山県を通して視覚障害者に

盲導犬を贈呈されています。この事業はクラブの

アクティビティの柱となり、しっかり社会に受け

入れられているようです。

資金獲得事業に苦慮している我がクラブとして

も参考にする必要を感じました。

「灯台下暗し」とはよく言いますが、地元鳥取

のめぐまれた風土に対して、改めて感謝の気持ち

が強まり、この自然は、県外に向けて発信できる

誇れる財産であることを確信できました。安藤様

のお話の中で特に「ジオパーク認定後は、鳥取を

訪れる人々の意識の変化が表れるでしょう。」と

いう部分に感銘を受けました。世界ジオパークの

認定が、鳥取を訪れてくださる人々の、鳥取に対

する印象に化学変化を生じさせ、より魅力的な地

域に変化させる可能性を秘めていること。そして、

そのためには私たちの心の中にある山陰海岸が、

かけがえのない輝く場所であり続けなければなら

ないと感じました。ライオンズ活動や日ごろの事

業を通じ、この「魅力」に磨きをかけていきたい

と思います。

「山陰海岸ジオパークとその魅力」
講演を拝聴して

山 口 英 晃青少年指導委員長
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8 月 21 日（土）、音訳奉仕団体「月草会」小田

代表（つきくさかい）へ、デジタル録音機及びマ

イク、録音用メモリーカード 8ギガ用 5枚一式を

永美会長より寄贈しました。

月草会は、昭和 56 年 10 月に発足し、鳥取県東

部地区在住の視覚障害者を対象とした「音訳奉仕」

に、現在 8 名の会員で活動しておられます。毎

月第 3土曜日に例会を開催し、各会員が課題文を

テープ録音したものを持参し、元県立盲学校教諭

の深山先生にアドバイスを受けたり、会員同士で

意見交換して音訳の向上に取り組まれておられま

す。長年にわたりアナログ式の録音機器を使用し

てきましたが、テープへの吹き込み、録音後の使

いまわし等、使用しづらいということから、林前

会長へ寄贈要請が寄せられ今回に至りました。

あまり聞きなれない「音訳」という言葉。「朗読」

との違いは、文字や図表など、表現との同一性保

持が要請され、音声化する人物による解釈介入の

極小化が要請される点である。感情を込めて読み

上げるという朗読の意味合いからは、外れるという

ことです。例として、出版物の音訳である録音図

書や、講演で用いられるスライドの音声化、美術

館における絵画や彫刻の音声解説などがあります。

当日は、寄贈に際し日本海新聞社、読売新聞社

の記者の方にも取材をいただきながら、会の活動

状況や意見交換を約 1時間 30 分行いました。会

員の皆さんは、忙しい日々の中、寄せられた本な

どを家に持ち帰り音訳録音しておられるというこ

音訳奉仕団体「月草会」への
デジタル録音機の寄贈について

影 山 嗣 泰視力保護盲人福祉委員長

出席者：永美会長、下田三副会長、山根幹事、住谷理事、
　　　　細田理事、木下副委員長、影山、事務局（井口さん）
　　　　以上 8名

2010 年 8月 25日（水）日本海新聞
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とを聞き、非常に難しく大変な苦労を感じました。

この度のデジタル録音機が、各会員の皆さまや

視覚障害の方々への音訳奉仕において、更なる利

便性向上につながれば幸いです。

参加された皆様、たいへんお疲れ様でした！

付記　この事業の財源としましては、CSF Ⅱ

啓蒙活動として 2005 年度より 5年間実施致しま

した募金の一部を当てさせて頂きました。

かれにはいい友人がいる。この評価はうれしい。かれには友人がいない。この評価は痛い。

友人は、自分の信用の大切な財源であり、一つのバロメーターだからである。

君
くん

子
し

は文をもって友を会し、

友をもって仁
じん

を輔
たす

く。

友人は人生の伴侶。旧友は大切な信用源

（人間の生き方・考え方の大原則）論語塾

解説

学校卒業と同時に 30 年間サラリーマン時代を

過ごし、それなりに平穏な人生を送っておりまし

たが、平成元年 10 月に鳥取市で現在の会社を立

ち上げました。

鳥取いなばライオンズクラブに入会したのは、

平成 2年 1月ですから会社をつくって 3ヶ月位の

時に西尾吉兵衛先生にさそわれました。（ライオ

ンズの入会は誰でも簡単には入れないよと言われ

ながら）会社が今後どうなるのか不安と希望が一

杯の時でしたが、西尾先生を信じて入会しました。

サラリーマン時代スポーツシューズの生産に

従事していましたが、当時社長の鬼塚喜八郎と西

尾先生が同級生であったことで、それとなく知り

合っていました。

会社を立ち上げる前の一年間は、境港青年会議

所時代に知り合った三光（株）会長の三輪博美さ

んの好意で、産業廃棄物処理の現場でみっちり鍛

えられました。

遅くまで残業を行い汗びっしょり、あくる日起

きた時、眼の中の塩分が固まり眼が開かないこと

も経験しました。

独立しての最初の仕事は、神戸市で営業から始

めました。サラリーマン時代はシューズの生産現

場しか知らない者が営業ができるだろうかと思い

ましたがそんなことを考えているひまはなかった。

なかなか営業がうまく行かないで出張資金も乏

しくなりJR三ノ宮、元町、兵庫駅前の安い宿へこ

ろがり込みながら不安な毎日を過ごしていました。

2～ 3 ヶ月経った頃、日本の廃棄物行政で変化

が見られました。当時、医療機関から排出される

廃棄物は一般のゴミと混合されて処理されて居

ましたが、清掃回収員の中で注射針が手にささり

第二の人生

加 納 義 信会員委員会委員長

人生の一こま
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感染病になってしまう問題が発生しだした時期で

あった。

その為、医療機関からの廃棄物は特別管理産業

廃棄物と一般廃棄物とに分けられる事になり即

刻、特別管理産業廃棄物の許可証を取得、その波

に乗ることができた。

その時、神戸市灘区医師会（現在約 300 医院数）

から相談があり、多数の業者の中で、君は「正直

で、誠実で、元気がありそうだから君の会社に決

めた」と言われた時は、厳しくつらい毎日を送っ

ていた時だけに、本当に心から嬉しくて涙が止ま

らなかった。20 年たった今でも思い出すと胸が

熱くなる。

その時の医師会会長の北端典男先生は他界しま

したが、恩人の一人である。その後、東灘区医師

会（現在約 400 医院数）も伊丹市医師会も契約し

ていただき現在も続いている。

人生の一コマの中で感じたこと

＊サラリーマンから独立して新しい会社をつくる

場合、能力とか資金とかが問題でなく、独立す

る勇気があるかどうかである。

＊生産現場しか経験のない者でも営業は可能であ

る。（相手を説得する力、誠実さ、元気さ、真

剣さがあれば大丈夫）

＊商売は山あり谷あり、いいことばかりでない、

落ち込んだ時に社長としてどう対処するかが会

社継続のポイント。

＊鬼塚喜八郎会長が平成19年9月29日に他界した

今、いろんな教えを受けた思いでの中で、印象

に残っている言葉は「正直者が馬鹿を見ない、

努力する者が報われる会社づくり」

＊自分が会社をつくり社長としてこの22年間心掛

けていること

「社員が働きやすくて、力一杯能力が発揮でき

る環境づくり、職場づくり」

＊70才になっても会社経営ができるということ

は、この厳しい状況の中でも楽しさが実感でき

る。他の経営者のかたがたと比べてスタートが

遅いからだと思う。

林前会長杯・BG杯

林前会長杯取り切り戦
順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 西山　　弘 90 18 72
2 田渕　吉男 99 19 80
3 山本　俊章 106 24 82
4 壱岐　昇一 113 29 84
5 安田　　勤 117 31 86
6 山本　孝夫 106 19 87
7 井上　法雄 127 39 88
8 西尾吉兵衛 130 34 96

BG杯取り切り戦
順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 西山　　弘 90 18 72
2 山下　教幸 90 18 72
3 福嶋　德男 88 15 73
4 加納　義信 94 16 78
5 田中　敏明 96 18 78
6 田渕　吉男 99 19 80
7 砂田　典男 95 15 80
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2010年7月ゴルフ同好会便り

永美新会長杯

優勝の弁

真夏のゴルフを制し、初優勝させていただきま

した。たくさんのハンディをいただいておりまし

たので顰蹙を買うのを恐れ、2～ 3 回遠慮してい

ました（と言うことにしておいて下さい）。ハー

フベスグロも出せて、メンバーにも恵まれて楽し

い面白いゴルフでした。（その夜の麻雀で大きな

シッペ返しがありました）

2010 年 7月 25日　鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 野口　淑文 91 38 53
2 細田　　覚 113 50 63
3 西山　　弘 90 24 66
4 下石　明義 101 35 66
5 山下　教幸 90 20 70
6 住谷きよみ 99 28 71
7 表　　淳史 96 22.8 73.2
8 加納　義信 94 20 74
9 西尾吉兵衛 130 55 75
10 壱岐　昇一 113 38 75
11 渡邉　哲次 120 43 77

順位 氏名 GROSS HDCP NET
12 田渕　吉男 99 22 77
13 福嶋　德男 88 11 77
14 山本　俊章 106 28 78
15 安田　　勤 117 38 79
16 砂田　典男 95 16 79
17 石賀　伸也 116 35 81
18 山本　孝夫 106 24 82
19 井上　法雄 127 45 82
20 田中　敏明 96 10 86
21 森田　勝憲 131 40 91

ベストグロス賞 福嶋　德男
ニアピン№ 2 西山　　弘
　　　　№ 7 山下　教幸
　　　　№ 11 石賀　伸也
　　　　№ 16 加納　義信
ドラコン№ 3 福嶋　德男
　　　　№ 12 田中　敏明
ドラタン№ 3 山本　孝夫
　　　　№ 12 田渕　吉男
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参加者優良出席杯

順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 下石　明義 101 31 70
2 西山　　弘 90 18 72
3 山下　教幸 90 18 72
4 福嶋　德男 88 15 73
5 渡邉　哲次 120 42 78
6 加納　義信 94 16 78
7 田中　敏明 96 18 78
8 田渕　吉男 99 19 80

順位 氏名 GROSS HDCP NET
9 砂田　典男 95 15 80
10 山本　俊章 106 24 82
11 壱岐　昇一 113 29 84
12 安田　　勤 117 31 86
13 山本　孝夫 106 19 87
14 井上　法雄 127 39 88
15 西尾吉兵衛 130 34 96

優勝の弁

7 月 25 日のゴルフ同好会月例に参加させてい

ただき、出席優良杯部門で、高ハンデにも恵まれ

優勝させていただく事ができました。当日は「た

まには余裕を持ってゴルフ場に入るのもいいか

な」と思って普段より早く家を出たつもりが、ス

タート時間が 1時間早まっていて（時間変更連絡

をいただいていたが気付かず）組合せ通りの時間

には間に合わなくなり、最終組でプレーさせてい

ただきました。この最終組でプレーさせていただ

いた事が、今回の部門優勝につながったのではな

いかと思っています。理由を次に何件か挙げます。

①普段より早めに家を出たので最終組のスタート

時間に間に合った事（皆様時間には余裕を持っ

て行動しましょう。）

②最終組でプレー予定の仁保さんが所用のため欠

席され、その代役としてプレーできた事（空き

がなければプレーできていなかった。）

③組合せが変わったため、すばらしい同伴メン

バーに恵まれた事（山本孝夫さん、井上法雄さ

ん、住谷きよみさん、マナーが皆すばらしい人）

④ほぼ毎回同伴で毒舌の方と今回は組が離れ、い

びられなかった事？

以上冗談めいた事を色々と書きましたが、皆様

のご声援、ご協力あっての部門優勝だと思ってお

ります。本当にありがとうございました。

8月第1例会（5日）

・山名立洋…本日は8月第1例会にお招きいただき

ありがとうございました。これから1年間努力

を重ねて参りますのでご協力方宜しくお願い申

し上げます。

・影山嗣泰…5月頃から市内小学校等へ畳の寄贈

を始めたところ先日、日本海新聞と山陰中央新

報の記事にのりました。学校の先生方、子供達

にも喜んでもらうことができ、二学期にも二校

程度実施予定です。ありがとうございます。

・石谷精二…夏の甲子園、昭和62年の初出場より

今回で7回目の出場となりました。鳥取県代表

として、八頭高校らしいプレイをし勝利する事

を期待しています。又今回の日本海新聞に、ジ
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オパーク写真集の贈呈時の記事が載っていまし

た。ジオパーク世界認定される事も併せて期待

しています。

・永美一雄…山名ZCの例会訪問を歓迎して併せ

て、郷土の誇り「浦富海岸」を含む山陰海岸が

ジオパークに認定される事を願ってドネーショ

ンします。

・藤森寛義…7月24日、3泊4日の日程で、鳥取港

出港、28日帰港の行程で、西海国立公園の景勝

地、五島列島と、世界自然遺産の屋久島にパシ

フィックビーナス号で航海距離1039マイルを、

家内と一緒に、癒しとゆとりのクルージングを

しました。

8月第2例会（25日）

・永美一雄…一井ガバナーをお迎えして、このよ

うに盛大な合同例会が開催できました。感謝し

てドネーションします。

★8月5日　第1015回例会　12：20～

ワシントンホテルプラザ

（純出席率64.9％　M後率83.1％）

※山名立洋7R－1Z・ZC　挨拶

※青少年指導委員会アワー～講演～

講　師　鳥取県文化観光局観光政策課山陰海岸

　　　　ジオパーク推進室専門員　安藤和也様

演　題　「山陰海岸ジオパークとその魅力」

＜幹事報告＞

・第48回東洋東南アジアフォーラム開催日程

日　時　2010年11月18日（木）～21日（日）

場　所　台湾　高雄　　締切日　9月10日

・7R-1Zガバナー公式訪問（6LC・1LSC合同）日程

について

日　時　2010年8月25日（水）12：20～13：30

　　　　（8月第2例会）

場　所　ホテルニューオータニ鳥取　鶴の間

・事務局は8／13（金）～8／17（火）お盆休み

＜委員会報告＞

・前年度出席委員会…2009年度例会100％会員

・会員委員会…会員増強のお願い

・出席大会…鳥取久松LC認証40周年記念大会開

催について

日　時　10月17日（日）式典11：00～11：50

　　　　祝宴12：00～13：45

場　所　白兎会館　　登録料　10,000円

・久松LC認証40周年チャリティーゴルフ大会

日　時　10月16日（土）8：00スタート

場　所　鳥取カントリー倶楽部・吉岡温泉コース

登録料　3,000円　　参加要請　10名

・青少年指導…「山陰ジオパークを歩こう」開催

日　時　9月4日（土）13：00～17：30

　　　　12：45鳥取駅南口　フコク生命ビル前

　　　　集合

対　象　小学生、中学生および保護者の方50名

　　　　（小学1～3年生は保護者同伴）

締　切　8/31

・視力保護…CSFⅡ募金箱回収について

★8月12日　理事会　11：30～　丸茂　理事20名

出席

★8月25日ガバナー公式訪問7R－1Z合同例会

（第1016回例会）　12：20～　ワシントン

（純出席率66.2％）

＜委員会報告＞

・環境保全…9月の朝の清掃奉仕について

日　時　9月19日（日）6：30～7：30

場　所　梅鯉庵

・視力保護…CSFⅡの募金金額は合計100,475円

・音訳ボランティアグループ「月草会」デジタル

カセット贈呈について

日　時　8月21日（土）14：00～15：30

場　所　さわやか会館3F

参加者　永美　下田　山根秋　影山　木下

　　　　細田　住谷
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理事会だより－（8月）事務局だより
議題

①不在会員申請について　　　　　　　　　承認

②例会時におけるライオンズ必携の輪読「ライオ

ンズミニ知識コーナー」について

毎例会、5分程度、指導力育成委員会が必携記

載の用語等の説明を行い会員の理解を深める。

③山陰海岸ジオパークを歩こう開催について

当日は、各委員会より2名ずつ動員、4つの中継

ポイントおよび、バスの通行経路に待機しても

らう。　　　　　　　　　　　　　　　　承認

④朝の清掃奉仕ならびに「いなばの森」遊歩道設

置・植林日程にについて

朝の清掃奉仕　9月19日（日）10月9日（土）

　「いなばの森」遊歩道設置植林　11月20日（土）

⑤音読奉仕グループ「月草会」デジタルカセット

デッキ贈呈について

日　時　2010年8月21日（土）13：30～

場　所　さわやか会館

※CSFⅡ募金金額（8月第一例会回収分）は、合

計金100,475円

⑥市内6LC合同例会開催について

6LC会長・幹事会のなかで、出されたもので、

審議の結果、他クラブと足並みをそろえること

とする。

⑦市内6LC合同EM菌活用プール清掃について

会長・幹事会にて提案されたもので、事業計画

の中にすでに入っているが、もう一校増やす

件、また統一日に実施する件については、ZC

の調整にまかせることとする。尚、前幹事よ

り、昨年実施した際には、時期が遅すぎてうま

くいかなかった点が挙げられる。

⑧市内6LC合同「ふれあい広場」参加について

6LC会長・幹事会の中で当初の目的からかけ離

れてきたような面も見受けられるという意見が

出され、審議の結果、改善が必要と思われるの

で、ライオネスクラブの意見も含めて担当者

で、検討する。

⑨特別委員会設置について

時代にあったACTを模索するため、委員会を

設置。メンバーは各委員会より1名ずつ8月中に

選出してもらい構成し、10月末までに答申案を

まとめ、11月理事会にて答申の内容を検討。

ACTについては将来に向けての検討とする。

⑩活動報告書について

今後のライオンズ活動への参考資料となるよ

う、一定の書式により委員会活動報告をする。

⑪国際平和ポスターコンテスト作品募集

ZCより奨励されたが、今期の事業として無理

であれば、次期への引継事業として、青少年指

導委員会にて検討する。

⑫鳥取久松LC9月第一例会に認証40周年記念大会

PR例会訪問について　　　　　　　　　　承認

⑬事務局会議室の冷暖房機購入について

購入後10年以上経過の上記冷暖房機が故障、購

入することになり、5LC各2万円程度の見積も

りとなっていることが会長より報告され、什器

備品より拠出とする。

⑭就業規定について

会長・幹事・事務局で協議し、まとまった案を会

則付則委員会にて審議、理事会に提案とする。

⑮会計の取り扱いに対する提案について

会員より会計処理の方法についての提案があ

り、財務委員会へ検討を依頼したことが、会長

より報告される。

マンスリーレポート集計表（7月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 4,000 0 0 30 30 2 3 29 2 1 0 81

鳥 取 中 央 1 4,000 0 0 37 37 0 0 37 2 0 0 89

鳥取いなば 1 4,000 0 0 83 83 0 6 77 7 0 0 84

鳥 取 久 松 3 54,000 1 6 35 35 1 0 36 2 0 0 83

鳥 取 千 代 0 0 0 0 24 24 0 0 24 2 0 0 69

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 44 44 0 0 44 4 0 0 83

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84
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◎9月誕生祝…1日田中宏　3日松村　28日神谷

◎9月結婚記念日ライオン…4日西尾政

◎同好会だより

・9月のクラブゴルフは、9月19日（日）　砂丘　

9：00スタート

◎8月20日　第308回納涼例会　17：30　賀露幸

・会長挨拶

・8月誕生祝

・施設衣類補修ACT日程変更について

・7R－1Zガバナー公式訪問日程について

日　時　8月25日（水）

会　場　ホテルニューオータニ鳥取

　　　　例会12：20～13：30

　　　　懇談会10：00～11：30

・鳥取久松LC認証40周年記念大会について

日　時　10月17日（日）式典11：00～11：50

　　　　祝宴12：00～13：45

場　所　白兎会館　式典（らいちょうの間）

　　　　祝宴（飛翔の間）

ライオネス納涼例会　於．賀露幸



○ 10 月会員増強月間樹立の日　　　　　　　　　○ガバナー諮問委員会
○ライオン誌月間　　　　　　　　　　　　　　○

１ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 17 金 　　　　　　　　　　

２ 木 第 1017 回例会 18 土

３ 金 19 日 朝の清掃奉仕・クラブゴルフ

４ 土 山陰海岸ジオパークを歩こう 20 月 敬老の日　

５ 日 21 火 （鳥取中央 LC例会）

６ 月 　　　　　　 22 水 （鳥取久松 LC例会）

７ 火 （鳥取中央 LC例会） 23 木 秋分の日　

８ 水 24 金 （鳥取千代 LC例会）

９ 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 25 土

10 金 LSC第309回例会　（鳥取千代LC例会） 26 日

11 土 27 月

12 日 28 火 （鳥取 LC例会）

13 月 29 水

14 火 （鳥取 LC例会） 30 木

15 水 （鳥取砂丘 LC例会）

16 木 第 1018 回例会

表紙写真説明

音訳奉仕団体「月草会」（小田代表）にデジタル録音機を贈呈する永美会長。
表紙写真は読売新聞様より提供していただきました。

9 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

残暑御見舞申し上げます。
8月 6 日、気温 38.3℃の猛暑日でした。体温を
上回る気温に、労働意欲も、食欲もなくする此頃
です。舗装道路等の輻射熱、照り返しによる地上
の気温の上昇、建築物、構築物等の昼間の蓄熱の
夜間放熱によってか。夜昼クーラーなくして生活
できない時世になりました。
快適な日常生活の向上の飽く事なき求め続け、
利便性と効率を追求し、自然生態系を軽視し化石
燃料を多くのエネルギー源に求めた結果も、多分
にあると思う。人為的な気温上昇もあったかも、
9月に入れば、暮らし易い気候になる。熱中症、
夏バテ等に罹らぬ様、体調に気を付け、頑張りま
しょう。

PR・会報編集委員会　藤森寛義

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　永 美 一 雄
　　　　鳥取市安長453番地1 エバーグリーン久松山504号
　　　　蕁24-1628

幹　事　山 根 秋 雄
　　　　鳥取市吉方町2丁目572
　　　　蕁22-5363

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　房 安 　 光


